
SC Freiburg
Beitrag von „Mafiosi“ vom 18. April 2010, 17:23

Zitat von afro 

Hahaha. So gings mir auch. Sowas peinliches hab ich ehrlichgesagt echt noch nicht
erlebt.

Mir auch, würg.
Überhaupt hat dieser Verein ziemlich wenig in der Bundesliga verloren. Die "Fans" sind
anständige Leutz, die halt mal ins Stadion gehen. Wennse absteigen ist's aber auch kein
Drama. Da fehlt das Herzblut das die Fans bei einem Traditionsverein haben. So zumindest
mein Eindruck vor/nach dem Spiel in Strassenbahn und Stadt. Der Verein gehört in die selbe
Kategorie wie Mainz.
Allerdings haben sie sich ihren sportlichen Aufstieg selbst erarbeitet und haben daher natürlich
eine Daseinsberechtigung in der Bundesliga- im Gegensatz zu künstlichen Produkten wie
Hoffenheim.
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